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令和６年５月 砥部町教育委員会 定例会 議事録 

 

日 時 令和６年５月 24 日（金）13 時 30 分 

場 所 砥部町中央公民館 2 階 会議室 1 

出 席 者 大 江  章 吾 

丸 本  正 和 

篠 原  弘 康 

壽 野  章 子 

佐 川  恵 子 

教 育 長 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

教育委員 

事 務 局 職 員 伊 達  定 真 

山 本  勝 彦 

堀   潤一郎 

木 下  直 之 

上 本  隆 弘 

安 岡  敬 祐 

学校教育課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

学校教育課長補佐 

社会教育課長補佐 

学校給食センター長 

傍 聴 人 ０人 

議 事 の 大 要 13 時 30 分、教育長が委員の出席を確認、開会及び会議の成立を宣言。 

会議時間を委員に諮り、17 時 00 分までと決定。 

議事録署名人に、丸本委員、篠原委員を指名。 

○前回議事録の報告･承認（４月定例） 

○教育長報告 

○議事 
 【議案第 29号】 令和６年度一般会計補正予算（第１号）のうち教育費に

関する意見聴取について 

 【議案第 30号】 令和６年度砥部町内小・中学校及び幼稚園評議員の委嘱

について 

 【議案第 31号】 令和６年度砥部町学力向上推進委員会委員の委嘱につ

いて 

 【議案第 32号】 令和６年度砥部町特別支援連携協議会委員の委嘱につ

いて 

 【議案第 33号】 令和６年度砥部町学校給食センター運営委員会委員の

委嘱について 

 【議案第 34号】 令和６年度砥部町山村留学センター運営協議会委員の

委嘱について 

 【議案第 35号】 令和６年度砥部町地域部活動検討委員会委員の委嘱に

ついて 

 
○その他 
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  ⑴ ６月行事予定について 

  ⑵ 学校給食センター給食運搬車による人身事故について 

  ⑶ その他 

 15 時 01 分、教育長が閉会を宣言。 

 

日程第 1 前回議事録の報告･承認 

発 信 者 内     容 

木下課長補佐 ○前回議事録について説明 

－質疑なし－ 

≪ 承認 ≫ 

 

日程第 2 教育長報告 

所 管 内     容 

学校教育課関係 ⑴ 令和６年度５月１日現在での学級編制について、表のとおりであ

る。 

⑵ ４月 28 日に『こどもの日まつり』を、高市町民グラウンドで行っ

た。 

⑶ ５月２日に『令和６年度スクールガード養成講習会及び青色パト

ロール講習会』を、中央公民館で行った。 

⑷ ５月 14 日、15 日に『全国町村教育長会 定期総会・研究大会』

が銀座ブロッサムにて行われ、私が出席した。 

⑸ ５月 20 日に『愛媛県へき地教育振興会 第１回理事会及び総会』

がにぎたつ会館にて行われ、私が出席した。 

社会教育課関係 ⑴ ５月８日に『令和６年度砥部町青少年育成センター運営協議会』

を本庁大会議室で行った。 

⑵ ５月９日に『愛媛県人権教育協議会定期総会』が白鳳会館で行

われた。 

⑶ ５月 20 日に『令和６年度愛媛県人権対策協議会砥部支部並びに

愛媛県企業連合会砥部支部合同総会』が中央公民館で行われた。 

⑷ 同日、令和６年度砥部町人権教育協議会総会を行った。 

⑸ ５月 11 日にクロッケー大会が陶街道ゆとり公園及びひろた交流

センターで行われた。結果は以下（略）のとおり。 

中央公民館関係 ⑴ ５月８日に『英会話教室』を開講した。受講生は 20 人である。 

⑵ ５月 10 日に『令和５年度分館長会総会』を、中央公民館で行っ

た。 
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⑶ ５月 20 日に『ワールドスタディ講座』及び『ポーランド語講座』

を開講した。受講生はご覧のとおり。 

ひろた交流センタ

ー関係 

⑴ ４月 28 日に『こどもの日まつり昼食会』を高市町民体育館で行っ

た。 

質 疑 応 答 

 －質疑なし－ 

 

 

日程第 3 議事 

発 信 者 内     容 

【議案第 29 号】令和６年度一般会計補正予算（第１号）のうち教育費に関する意見聴取

について 

伊達課長、山本課

長、堀課長 

 

 

 

 

壽野委員 

伊達課長 

 

丸本委員 

山本課長 

 

 

丸本委員 

山本課長 

大江教育長 

 

丸本委員 

山本課長 

丸本委員 

山本課長 

○補正予算概要説明。 

（山村留学センタ－費用増額、宮内小・砥部中学校修繕料増額につい

て） 

（指定管理委託料債務負担行為について） 

（宮内幼稚園費財源組替について） 

 

・砥部中学校のガラスが割れた時の状況は。 

・校務員が草刈り機を使用していたときに、小石を跳ねた。2 枚刃を

使用しており、使わないよう指導した。 

・債務負担行為の委託料に占める人件費の割合は。 

・令和５年度の実績で 67.7％。令和 7 年度からの５年間は 54.8％。

人件費に比べて人件費以外の経費が大きく増加しているので率は下

がる。 

・期末手当の率は。 

・町と同じ。通勤手当も町に準じる。 

・町が運営するとしたら、どのレベルの職員が何人必要かという考え

方で積算している。 

・業者の評価はどのようにしているか。 

・評価シートに従って評価し、公表している。 

・不適切な対応はなかったか。 

・今のところない。コロナ対策もよく対応してくれた。 

≪ 可決 ≫ 
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発 信 者 内     容 

【議案第 30 号】令和６年度砥部町内小・中学校及び幼稚園評議員の委嘱について 

伊達課長 

壽野委員 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・学識経験者とは。 

・元小学校長、元中学校長、元幼稚園長。 

≪ 可決 ≫ 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 31 号】令和６年度砥部町学力向上推進委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

丸本委員 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・小学校ＰＴＡは順番制か。 

・順番制。昨年度は砥部小だった。 

≪ 可決 ≫ 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 32 号】令和６年度砥部町特別支援連携協議会委員の委嘱について 

伊達課長 

篠原委員 

伊達課長 

 

篠原委員 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・活動内容は。 

・各学校で取り組んでいる状況の情報共有。教育相談の実施や発達検

査などの情報交換をしている。年 2 回程度協議会を開催している。 

・民間保育施設ができたが、民間は入れないのか。 

・委員には入ってないが、会議に参加することは可能。 

≪ 可決 ≫ 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 33 号】令和６年度砥部町学校給食センター運営委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

篠原委員 

安岡給食センター

長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・宮内幼稚園が入ってない。 

・砥部こども園と宮内幼稚園で協議の結果、砥部こども園が幼稚園代

表となっている。 

≪ 可決 ≫ 
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発 信 者 内     容 

【議案第 34 号】令和６年度砥部町山村留学センター運営協議会委員の委嘱について 

伊達課長 

 

○提案内容及び提案理由説明。 

－質疑なし－ 

≪ 可決 ≫ 

 

発 信 者 内     容 

【議案第 35 号】令和６年度砥部町地域部活動検討委員会委員の委嘱について 

伊達課長 

佐川委員 

伊達課長 

○提案内容及び提案理由説明。 

・初めてなので、詳しく知りたい。 

・中学校の部活動を地域に移行していく。将来的に中学校の先生が部

活動に関わらないようにするということ。令和７年度末までに部分

的にでも、移行を求められている。まずは、休日の活動を無くすこ

とが目的になる。学校やスポーツ団体等の意見を聞きながら、どう

いうふうに進めていくかを協議する場である。 

≪ 可決 ≫ 

 

日程第４ その他 

発 信 者 内     容 

（1）６月行事予定について 

 

 

○各担当課から、６月行事予定説明。 

－質疑なし－ 

 

発 信 者 内     容 

（2）学校給食センター給食運搬車による人身事故について 

伊達課長 ○事故状況報告。 

 

発 信 者 内     容 

（3）その他 

 なし 

 


